

学校だより

令和7年(2025年)
2月14日 第24号

みどりっ子

〈よい子 強い子 みどりの子〉

伊丹市立緑丘小学校
校長 村上 大介

☆図工展・オープンスクール

2月8日(土)にオープンスクールがありました。5日(水)からは図工展もあり、たくさんの方々に観ていただきました。ありがとうございます。

前日の雪で、朝はかなり寒き、子どもたちは校庭にあった氷を見せてくれました。保護者のみなさまも、寒い中オープンスクールにお越し頂きありがとうございました。



他の学年の作品を鑑賞しました。



たくさんの保護者の方も鑑賞されていました。



授業参観の様子です。



2月上旬は、毎日寒い日が続きました。
子どもたちが、運動場にある氷を見せてくれました。
伊丹は雪が積もることがほとんどないので、氷も珍しいでしょうね。まだまだ寒い日が続きますが、春はそこまでやってきています。
学校の植物を見て、春を見つけてください。
←氷の写真です。

☆図書の表彰です。

1月 図書室の本 貸出冊数の表彰です。

1年生 第1位 1-3 春名 結月さん 21冊

2年生 第1位 2-3 坂上 サラさん 9冊

3年生 第1位 3-3 宮本 夏帆さん 12冊

4年生 第1位 4-2 瀬野 貴美恵さん 23冊

5年生 第1位 5-3 小路 明莉さん 9冊

6年生 第1位 6-2 猪原 明莉さん 7冊

おめでとう!
2月もたくさん
読めたらいいですね。

オープンスクールでは、土曜日の登校で、張り切っている子もいました。たくさんの保護者の方にもお越しいただき、ありがとうございました。保護者の方々がとても静かに、参観される姿に感動しました。体育館でも作品をじっくりと楽しまれているのも感動でした。授業に集中しやすい雰囲気を作ってください、ありがとうございました。